



WALIKOTA YOGYA H HERRY ZUDIANTO

Festival Ketoprak, Ajang Ekspresi dan Regenerasi



KETOPRAK salah satu kesenian tradisional Yogya hingga saat ini masih mampu bertahan dan digemari masyarakat. Meski ketoprak sekarang harus bersaing dengan hiburan produk dari barat yang didukung peralatan teknologi canggih. Karena itu, melalui kegiatan Festival Ketoprak Antarkecamatan se-Kota Yogya 2008, diikuti 14 kontingen perwakilan dari 14 kecamatan yang ada di Yogya diselenggarakan Dinas Parnibud Kota Yogya dan sekaligus rangkaian peringatan HUT ke-252 Kota Yogya, dapat dijadikan ajang ekspresi dan regenerasi seniman ketoprak di Yogya.

Demikian sambutan tertulis Walikota Yogya, H Herry Zudianto, dibacakan oleh Kepala Bidang Seni dan Budaya Parnibud Kota Yogya M Sudi-



KR-KHOCIL BIRAWA

mengangkat cerita 'Angraani' karya M Sugiarto, disutradarai oleh Ari Purnomo. Tampil kedua, Kontingen Kecamatan Kraton menggarap lakon 'Oncate Wahyu Keprabon' karya/ sutradara Edy S Prayono. Giliran tampil ketiga, Kontingen Kecamatan Mergangsan menyajikan cerita 'Kayu Cendanasari Pelet Putih' disutradarai oleh Hesti Sunarsiyam. Sedangkan, malam kedua, Kamis (21/8), juga menampilkan 3 grup, diawali Kontingen Kecamatan Umbulharjo garap lakon 'Kasaputing Pedhut' naskah/sutradara Menthol Hartoyo, Kecamatan Mantrijeron mengangkat lakon 'Ireng' naskah Handung Kusudyarsana dan disutradarai oleh A Wira Adritama. Kontingen Kecamatan Jetis cerita 'Kesrimpet Katresnan' naskah Nano Asmorodono dan disutradarai oleh Teguh Edi Mariono.

M Sudibyo menambahkan, penampilan 14 kontingen kecamatan dinilai Dewan Juri terdiri Bondan Nusantara, Ign Wahono, Maria Kadarsih, M Habib Bari dan Drs Agung Harwanto. (Cil/Ret)-m

Penampilan Kontingen Kecamatan Kraton lakon 'Oncate Wahyu Keprabon'.

byo, mewakili Kepala Parnibud Kota Yogya, H Hadi Muhtar SE MM, pada pembukaan Festival Ketoprak Antarkecamatan se-Kota Yogya 2008, di Gedung Societet Taman Budaya Yogyakarta, Rabu (20/8) malam. Festival ketoprak ini masih akan berlangsung hingga Minggu (24/8).

Herry Zudianto menyebutkan, kegiatan festival ketoprak ini disambut antusias dari 14 Kontingen perwakilan dari 14 kecamatan yang sebagian besar didukung pemain generasi muda. "Setidaknya, melalui festival ketoprak ini bisa menjadi ajang kompetisi dan memunculkan pemain ketoprak muda di Yogya," jelas H Herry Zudianto.

Malam pertama, Rabu (20/8), menampilkan 3 grup diawali penampilan Kontingen Kecamatan Pakualaman

I. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005